



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

étudiants

Question écrite n° 127670

Texte de la question

M. Michel Destot attire l'attention de M. le ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le complément de mobilité internationale attribué aux étudiants dans le cadre d'échanges internationaux. En effet, suite à la diminution du budget consacré à ce complément en 2011, seul un mois d'allocation a été versé aux étudiants au lieu de quatre pour le dernier trimestre 2011. Cette situation inadmissible risque d'être aggravée par la baisse annoncée de l'enveloppe prévue en 2012, d'autant plus que son montant exact reste à ce jour inconnu. Ainsi de nombreux étudiants sont dans l'ignorance totale tant du nombre de mois où ils pourront être bénéficiaires de cette bourse, que de son montant. À ce manque d'information s'ajoutent les insuffisances chroniques de ce dispositif, au travers notamment de la baisse régulière des mensualités et des retards de versement. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui indiquer le budget précis affecté au complément de mobilité internationale, qui conditionne la poursuite des études de nombreux étudiants impliqués dans des échanges internationaux.

Données clés

Auteur : [M. Michel Destot](#)

Circonscription : Isère (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 127670

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : Enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Enseignement supérieur et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 février 2012, page 1010

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)